



México, con un buen sistema bancario: S&P

21 Mayo, **2013** - 21:49 **Credito:**

Redacción

La calificadora Standard and Poor's (S&P) consideró que el sistema bancario en México tuvo un buen desempeño durante el 2012, gracias al aumento de 20% en créditos al consumo y en medio del **buen desempeño económico** que han tenido, en conjunto, los países de América Latina.

Dentro de un comunicado, S&P explicó que, durante el 2012, el sistema bancario se expandió 12.2% frente a 3.9% del crecimiento del Producto Bruto.

La agencia indicó que el total de los ingresos operativos aumentaron 12.8%, lo que derivó en un aumento de 20.5% en la utilidad neta. Esto dio lugar a un retorno a activos promedio de 1.5%, uno de los más altos de América Latina.

S&P espera que el sistema bancario **genere un buen sistema financiero** en 2013, gracias a un sano flujo de ingresos, aunque, reiteró, seguirá pendiente de la expansión del segmento de consumo para evaluar cualquier agresividad que pueda debilitar la sana calidad de activos actual del sistema.

AMÉRICA LATINA, CON BUEN DESEMPEÑO

La calificadora afirmó que el desempeño de la mayoría de los bancos latinoamericanos se benefició de la buena expansión económica en la región, con excepción de los bancos brasileños, cuyo crecimiento fue respaldado por el gobierno a través de sus políticas contracíclicas.

La mayor parte de las carteras de crédito de los bancos regionales crecieron en un nivel de dos dígitos –entre 10% y 15%– y los indicadores de los ingresos operativos y de rentabilidad se mantuvieron dentro de las expectativas de su escenario base.

Sin embargo, la mayor parte de esta expansión se produjo en el segmento de consumo, que tiende a presentar **más riesgos que otros sectores**.